

## Forum de l'alternance

6<sup>e</sup> Forum de l'alternance en Drôme Nord, le 7 juin à Romans, de 14h à 17h, à la salle des Cordeliers. L'occasion de s'informer sur les contrats d'apprentissage ou de professionnalisation, de rencontrer des professionnels et des organismes

de formation et d'avoir accès à des offres d'apprentissage et de contrats de professionnalisation.

À noter : la présence d'un espace d'information juridique et financière.

Un rendez-vous organisé par la Mission locale Drôme des collines, Royans, Vercors, la Chambre de métiers et de l'Artisanat, la Maison de l'emploi et de la formation, Pôle emploi, l'Etat, La Région et la Ville de Romans. Entrée libre.





## 6<sup>e</sup> Forum de l'Alternance en Drôme-Nord

Depuis 2006 la Mission Locale et la Chambre de Métiers et de l'Artisanat de la Drôme se sont engagées avec une Convention de Partenariat pour la « Promotion de l'Apprentissage dans le secteur de l'Artisanat en Drôme des Collines Royans Vercors ». Celle-ci décline des axes de travail et des actions conjointes de promotion du dispositif de l'Apprentissage dans le secteur de l'Artisanat sur le territoire Drôme des Collines Royans Vercors. Travailler au rapprochement de l'offre locale d'emploi et les demande des jeunes.

En 2012, pour aller plus loin sur cette thématique et conscient de l'intérêt de ce dispositif pour les jeunes du territoire la Mission locale et la Chambre de Métiers et de l'Artisanat de la Drôme ont souhaité innover et construire une action locale d'envergure en proposant le 1er Forum de l'Alternance en Drôme Nord. Favoriser et cristalliser des synergies entre jeunes, entreprises et acteurs locaux. Ce forum a dès le départ bénéficié du partenariat de la Maison de l'Emploi, de l'entreprise et de la Formation, de Pôle Emploi Romans et le soutien de la Ville de Romans qui a toujours accompagné cette manifestation, notamment en mettant à disposition la salle des cordeliers avec un appui sur toute la logistique de l'opération. **Lancement du 6<sup>e</sup> Forum de l'Alternance en Drôme Nord le mercredi 07 juin 2017 à la salle des Cordeliers à Romans de 14h à 17h**

Depuis la création de cet événement en 2012, le succès et l'intérêt du public ne se dément pas. Ce sont en moyenne, sur les 5 dernières années, 500 visiteurs et une centaine d'offres à disposition. Entreprises du territoire, partenaires institutionnels, partenaires de proximité sont présents sur ce forum. Des espaces organisés seront proposés au public : Pré recrutement, infor-

mations sur le dispositif, rencontre et échange avec les employeurs, des organismes de formations pour informer sur les conditions d'accès et les métiers préparés via l'alternance. En amont de ce forum, des ateliers pour préparer les jeunes à la venue sur cet événement ont été mis en place par la Mission Locale, Pôle Emploi et la Chambre des Métiers. La Maison de l'emploi mettant des bus à destination des publics éloignés du nord Drôme et du Royans Vercors pour leur faciliter l'accès au Forum.

Dans un contexte économique dif-

ficile et un taux de chômage des jeunes de moins de 25 ans très important, l'alternance, qui associe une formation et une expérience professionnelle, est un levier efficace pour faciliter l'accès des jeunes à l'emploi durable.

L'ensemble des organisateurs s'engage et se mobilise afin de promouvoir et développer ce dispositif sur le territoire Drôme des Collines Royans Vercors.

*L'Impartial* <sup>DR</sup>  
11.05/2017

**HIER, SALLE DES CORDELIERS** | 150 offres à la clef pour la sixième édition du forum

# L'alternance, une opportunité vers l'emploi

La salle des Cordeliers était remplie de jeunes plein d'espoirs hier après-midi. Tous à la recherche d'une formation en alternance ou d'un employeur. CV sous le bras ou dans le sac, ils se sont lancés à l'assaut des entreprises et des organismes d'apprentissage présents lors du 6<sup>e</sup> forum de l'alternance.

« L'apprentissage est le meilleur moyen d'entrer sur le marché du travail », martèle Michel Duchamp, directeur de Pôle emploi à Romans. D'ailleurs cette année, vingt-trois recruteurs potentiels sur place, c'est un record pour le salon (+1 par rapport à 2016). Et, dès 14 heures, les portes se sont ouvertes et les jeunes ont déambulé dans les allées formées par les stands.

Chaque année, 500 visiteurs en moyenne pousse les portes de la salle des Cordeliers pour tenter de trouver des informations, un employeur ou une formation. « Lors de cette édition il y a 150 offres d'emploi en alternance disponibles, explique Fabrice Moulin, responsable pôle entreprises à la Mission locale Drôme des Collines -

Royans - Vercors, l'objectif est de trouver une solution personnalisée pour chaque jeune. »

Sur place, les centres de formation du territoire comme le CFA terre d'horizon ou celui de Livron sont présents, ainsi que des entreprises issues de nombreux secteurs : hôtellerie, restauration, mécanique, ingénierie, métiers du bâtiment, etc.

## « Faire de l'alternance une cause nationale »

Mais malheureusement pour Mathilde Mouyon, il n'y a rien dans le domaine du tourisme : « J'ai déjà un BTS et j'ai été prise pour effectuer une licence professionnelle donc je recherche une entreprise mais il n'y en a pas ici, je suis un peu déçue... »

Peu avant, des discours en présence des élus ont été prononcés et le maire Marie-Hélène Thoraval a bien fait passer le message : « Il faut faire de l'alternance une cause nationale, car c'est la vraie opportunité de trouver du travail pour les jeunes ! »

Anthony SOUDANI



Vingt-trois entreprises étaient présentes ce mercredi au 6<sup>e</sup> forum de l'alternance, salle des Cordeliers.



**Radouane Saidi**  
19 ans, Romans-sur-Isère

« Je suis là pour chercher un patron en apprentissage, comme la plupart des gens ici d'ailleurs. Moi ce qui m'intéresse, c'est la mécanique automobile. J'ai déjà fait un CAP en électrotechniques et quelques formations par-ci par-là. Mais il est temps, de faire le bon choix et de trouver une filière efficace. L'apprentissage me donnera les bases pratiques indispensables et consolidera mes expériences. »



**Firangiz Jallilov**  
24 ans, Romans-sur-Isère

« Je viens d'Azerbaïdjan et je suis en France depuis cinq ans. Je veux étudier la pâtisserie en alternance car pendant près de douze mois je ne faisais que ça chez moi. D'ailleurs j'ai déjà envoyé un dossier à une école dont j'aurai la réponse au début juillet. Donc je suis venue au forum avant tout pour trouver un employeur. Le plus compliqué finalement pour moi, c'est de dépasser la barrière de la langue. Mais je suis motivée ! »



**Alexandre Drouot**  
20 ans, Romans-sur-Isère

« J'ai un CAP mécanique spécialisé dans les cyclomoteurs. Je suis déjà venu au forum l'année dernière et actuellement, je recherche une alternance en baccalauréat professionnel en mécanique "moto". En faisant le tour des stands, j'ai vu qu'il y en avait un dédié aux voitures, mais ce n'est pas tout à fait ce que je recherche. Je pense donc poursuivre mes démarches en dehors de ce forum. »



**Anouchka Bontemps**  
19 ans, Toumon-sur-Rhône

« J'ai eu mon bac pro accueil et relation clients/usagers. Désormais, je recherche un BTS en alternance pour devenir assistante manager. Je ne concentre pas toute mon énergie dans ce forum. J'ai passé un entretien avec une entreprise. J'ai bon espoir. J'attends maintenant une réponse. Mieux vaut ne pas mettre tous ses œufs dans le même panier. Et je constate ici, qu'il y a beaucoup d'offres intéressantes. »



**Morgan Labrude**  
20 ans, Saint-Vallier

« C'est Pôle emploi qui m'a contacté par SMS pour m'inviter à participer à ce forum. Je recherche en effet, une formation en apprentissage dans le milieu de la vente, si possible en bijouterie. J'ai déjà commencé ma première année de bac pro, mais je voudrais acquérir davantage d'expériences grâce à l'alternance. Aujourd'hui sans diplôme, ni qualification, mon CV ne pèse malheureusement pas grand-chose. »

## Forum de l'alternance

Record d'affluence battu, le 7 juin dernier, pour cette 6<sup>e</sup> édition du Forum de l'Alternance qui aura attiré aux Cordeliers quelque 500 jeunes en recherche d'une formation en alternance ou d'un employeur. Sur place, des recruteurs, des organismes de formation, des stands d'information, un pôle juridique et financier... et plus de 150 offres d'emploi en alternance. Une cause nationale relayée à Romans-sur-Isère, entre autres, par la Maison Emploi Entreprise Formation, la Mission locale... avec le soutien de la Ville.



ROMANS Mag<sup>e</sup> Juin 2017